
 
Herr Wuttke erläutert einleitend die Beschlussvorlage. 
 
Frau Schaub möchte in Erfahrung bringen, aus welchem Grund die Leistungen der Ingenieure 
teilweise und nicht komplett vorgenommen worden sind.  
 
Herr Wuttke führt dazu aus, dass bisher die Baumaßnahmen aus Mängelbeseitigungen von 
wiederkehrenden Prüfungen durch die Bauaufsicht oder den TÜV resultierten. Die anstehende 
Maßnahme beinhaltet nun die Umsetzung des Brandschutzkonzeptes. Hierzu werden 
umfangreiche Arbeiten im gesamten Gebäude notwendig. 
 
Weitere Wortmeldungen zu diesem Tagesordnungspunkt sind nicht zu verzeichnen. 
 
Sodann lässt der Vorsitzende über den Beschlussentwurf abstimmen: 

 


